



# 子どもが主役のあいご会

子どもたちが  
集まる子どもたちが  
遊ぶ子どもたちが  
笑う

あいご会は子どもたちが主役です。子どもがげんこうを作成したり、子どもの意見を取り入れたりして、子どもが新聞づくりに関わるようにしました。大人だけが読む新聞ではなく、子どもでも読める子ども向けのあいご新聞となるように努めました。

## 松元 おぎおんさあ 子どもみこし



夏休みに入っての7月20日の日曜日。ぼくは弟といっしょに鹿児島の伝統行事おぎおんさあに参加しました。この日は晴れていて、気温も37度ととても暑い日でした。はっぴに着替えて準備は完璧。暑い中、少し重たいおみこしをかづぎ、「ワッショイ、ワッショイ」

13人でかついで行進しました。途中、お父さんがバケツでお水をかけてくれました。とっても気持ちが良かったです。

あまりない貴重な体験だったので、すごく楽しかったです。また、おみこしをかける機会があれば喜んで参加したいです。

【松元小6年 坂野由磨】

## 郡山 子どもたちの 六月灯

7月19日、自治会の呼びかけで今年も行うことになった六月灯。子どもたちを楽しませる六月灯から子どもたちが楽しむ六月灯へ。準備から片付けまで6年生が主となり、上級生が協力し合って進めました。

【郡山小6年 福添大翔 4年 福添咲希】

大人にありがとうと言われたり、みんなが楽しんでくれたりしたのがうれしかった。お店屋さんをしてみたかったので、お手伝いができる楽しかったです。



## 本城 楽しかった 七夕緑陰読書

7月18日の終業式の後に七夕緑陰読書がありました。

1つ目は、友だちのお母さん方や図書室の先生が読み聞かせをしてくれたことです。読み聞かせは、七夕の紙しばいや「へんしんトンネル」という大型絵本などありとてもわくわくして楽しかったです。2つ目は、読み聞かせや七夕かざりを作った後に食べたお弁当がとてもおいしかったことです。今回作った七夕かざりをお家でかざりたいと思います。12月のクリスマス会もとても楽しみです。



## 薬師 1丁目 レザーフォト フレーム作り

8月2日、薬師1丁目あいご会のレザーフォトフレーム作りに参加しました。いろいろな色や種類、形のレザーがありました。こく印をおしたり、はさみで切ったりするのが難しかったけど、かわいくできました。家に写真を入れてかざっています。とても楽しかったです。

【西田小5年 竹下柚芽】

世界で一つだけの宝物が完成



## 広木 地域の仲深まる ラジオ体操

毎朝6時半から、前ヶ迫では地域の子どもと大人が集まり、元気にラジオ体操を行っています。参加者は20~30人ほどで、低学年が多く、中学生や地域の大人も参加してくれます。生活リズムも整い、朝から心も体も元気になります。

【広木小5年 新園風太】



スタンプは5・6年生が担当し、楽しいふんいきの中、小学生と地域の大人との交流が生まれています。

## 田上 西ノ谷ダム 川遊び

7月26日に川遊びとそうめんながしとスイカわりをしました。いとことおばあちゃんとおじいちゃんとしました。いとこのスリッパがいちばんおくにいったのであせりました。

そうめんながしでは、そうめんがめちゃくちゃとれてうれしかったです。スイカわりでは、われなかつたけどスイカを食べたらおいしかったです。

さいごにうたをきました。また川遊びをしました。おじいちゃんとみんなで歌を歌いました。さいごにテントのいすをたたみました。ちいきのみんなやいとこと川遊びができてうれしかったです。

【田上小1年 小園ひより】



## 春山

### はげましあい るんるん やりとげ まなびあう あいご会 ぼくたちわたしたちが 中学生実行委員

私は研究公開、春山校区スポーツ大会、校区の運動会などで中学生実行委員をさせていただきました。研究公開では受付担当でした。少し緊張しましたが、とてもいい経験ができました。グループ討議にも参加させていただき、役員の方からいろいろな意見を聞くことができました。私も参加者の一人として話をしました。みんなであいご会のことについて話し合うことでとてもいい経験になりました。

【松元中3年 富森零】

私は令和7年2月の春山校区あいご会研究公開で実行委員長を務めさせていただきました。たくさんの人の前であいさつしたので、とても緊張しました。

毎年恒例の春山校区スポーツ大会でも中学生16名が実行委員となり「学校かくれんぼ」「○×クイズ」などを小学生といっしょにやりました。小学生から「楽しかった」「中学生はすごい」と言われ、とてもうれしかったです。

開催まで、部活後集まり、準備をがんばりました。絵の得意な人、文字を書くのが得意な人、それぞれ分担して会場設営、プログラム作成などしました。みんなで集まる時間は楽しく大切な思い出です。春山校区は私にとって、大人になっても帰りたい場所です。これからもあいご会や地域行事に参加していきたいです。

【松元中3年 斎藤るるこ】